

FOLKLORE

El llanero es gran aficionado a la música y la interpreta con mucho sentimiento. Presenta diversos festivales folclóricos y las festividades populares como los son:

- > El Festival folclórico "Florentino y el Diablo"
- > El Festival Regional de Bandola
- > El Festival de Música Campesina
- > El Festival Folclórico "Gaván de Oro"
- > El Festival Nacional de la Bandola.
- > El Festival Folclórico "Coporo de Oro".
- > El Festival Infantil "Alberto Arvelo Torrealba"

Afiche Festival de la Bandola



MÚSICA DE LA REGIÓN DE LOS LLANOS

El llanero se acompaña en sus trabajos con el ganado, entonando cantos de arreo y de ordeño, libres e inspirados. En sus bailes o joropos, se tiembla la recia Arpa o Bandola Llanera junto con el Cuatro y las Maracas, para que el cantante dispare su voz en alto con coplas y contrapunteos de versos tejidos. Con pasajes, golpes y corridos, la música llanera ha representado a Venezuela como su principal género musical.